



1er jour

publié le 14/04/2014

Descriptif :

1er jour

Après le pique-nique sur l'aire d'autoroute d'Orléans, nous sommes arrivés sur Paris vers 13h. Le soleil est au rendez-vous, malgré l'absence du professeur d'anglais !

Nous avons pris le batobus sur la Seine pour profiter des monuments parisiens : Tour Eiffel, cathédrale Notre-Dame, hôtel de ville, centre Pompidou, fontaine Stravinsky, le Louvre, le musée d'Orsay et j'en passe.

Nous avons beaucoup marché au milieu des nombreux touristes.

Nous avons apprécié le bon repas chaud à l'auberge de jeunesse.

Nous espérons passer une excellente nuit avant la vie de château...nous serons princes et princesses demain à Versailles !

Tout le monde va bien, à demain.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.